
①例会変更のお知らせ（回覧）

・八日市場ＲＣ

②会報受領クラブ（回覧）

・八日市場ＲＣ

皆さんこんにちは。先週は八匝少年少女発明クラブ

会長の栗本初太郎様においでになっていただき卓話

をしていただきました。

今月は、先週も言いましたが“新世代のための月

間”であります。クラブでも地区の青少年奉仕委員

会の方に卓話の依頼をしようと思っておりました

が、地区の方より地区委員の数が少なく卓話には伺

えませんとのことでした。そのお返事の中に、クラ

ブでどのように青少年奉仕を行えばよいかクラブ全

体で話をしていただければ幸いですと書かれており

ました。
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私も、数年前にＲＹＬＡのお手伝いをさせていただ

きましたが、その時に感じたことは、参加している

若い人たちが、一日目、二日目、三日目と日に日に

顔の表情が明るく、活気のある顔に変わっていく姿

を見たことを今でも思い出します。

先週も、申しましたが青少年奉仕、社会奉仕はロー

タリーにおいても重要な活動だと思っております。

先月は会員増強・拡大月間でしたが、新世代の育

成、地元地域への奉仕活動が将来の会員増強につな

がると信じております。これからも会員の皆さんの

ご協力をお願いいたします。

今日は卓話がございませんが、９月１日に行われま

したＲ情報研究会の報告を冨会員に、それと９月７

日に行われましたＤゾーン職業奉仕セミナーの報告

を内田会員に発表していただきたいと思います。

私の挨拶はこれで終わりにします。ありがとうござ

いました。



各委員会報告

　　　　　　　　　　　委員長　　内田　裕雄会員

去る９月７日（土）ホテル日航成田で職業奉仕セミ

ナーが開催され、私と杉森会員が参加して参りまし

た。６分区、７分区、８分区、９分区から39名の代

表が出席し、それぞれ５テーブルに分かれて進行さ

れました。第２部で提示されたテーマに基づきディ

スカッションが行われ、約１時間余り親交を深め乍

ら活発な意見交流で盛り上がったと思います。

終了後、テーブル代表による意見等のまとめの発表

がありました。内容は省略いたしますが印象に残る

発表を若干申し上げますと、

１.日本のことわざ

       情けは人の為ならず

１.近江商人のことわざ

       売り手よし・買手よし・世間よし

 共にロータリーの職業奉仕理念と共通している

１.例会は親睦（フェローシップ）を基本とし、

 情報の交換をし乍らお互いを認め合い楽しい自

 己研鑽の場としたい

◇職業奉仕委員会

職業奉仕セミナー開催プログラム

第１回　Ｄゾーン

参加ロータリークラブ（数字は参加者数）

第6分区（茂原2･東金1･大原2･大多喜0･成田空港南

2･茂原2･茂原中央2･大網2･東金ﾋﾞｭｰ2) 第7分区（銚

子2･旭2･八日市場2･銚子東1) 第8分区(佐原2･多古

2･小見川1･佐原香取1) 第9分区(成田1･八街2･印西

2･白井2･富里2･成田ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ2)

委員会モットー

　「職業奉仕の精神を学び合い、

　　　　　　ロータリアンの心を輝かせよう」

14：00

　司会　梅原正一(上総RC)　アンケート案内

 １.司会挨拶　担当委員　金子公久(成田ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝRC)

 ２.四つのテスト唱和　リーダーは司会者

 ３.委員長開催趣旨挨拶　海寶勘一(千葉RC)

 ４.第1部「職業奉仕の精神を学び合いロータリア

         ンの心を輝かせよう」ﾊﾟﾜｰﾎﾟｲﾝﾄ30分間

 ５.第2部 テーブルディスカッション

　　　　　・・Ａ･Ｂ･Ｃ･Ｄ･Ｅ各テーブル意見交換

　　ディスカッションテーマ

　　１.「最もよく奉仕をするもの、最も多く報い

　　 られる」という職業奉仕の理念と実践につい

     てどう思われますか。活用していますか？

    １.あなたもクラブも職業奉仕に関して、どん

     な取り組みをしていますか？

 ６.意見発表まとめ10分間

　　意見発表  ５テーブル代表　１名５分間

 ７.閉会挨拶

③活動計画書受領クラブ（回覧）

・銚子東ＲＣ

④お知らせ（回覧）

・地区大会会場にて第14回ロータリアン芸術祭が開

　催されます。これに出展する作品を募集しており

　ます。（締切10月11日金曜日）

・国際奉仕委員会よりニュースレター第２号が届い

　ております。

杉森幹男会員 / 内田裕雄会員



原ＲＣから前ガバナー補佐１名、東金ＲＣから会長

経験者２名、大原ＲＣから現ガバナー補佐と会長経

験者２名、茂原ＲＣから会長経験者１名、茂原中央

ＲＣから会長経験者２名、成田空港南ＲＣから私の

１名でした。

まず、メイインテーマの「会員増強の意義につい

て」各クラブの取り組み、共通点をどう展開してい

くのかについて１時間ほどディスカッションをしま

したが、どのような意見が出たかをお話しますと、

①茂原ＲＣ

　未充填の職業分類　親子ほど違う

　会員に推薦してもらい30名ほど新会員候補者の名

　前が挙がったが、ものになるのは１名でした。

　関口ガバナーが瞬間風速でもいいから3000名にし

　たいと言っているが、地区84クラブで１クラブ平

　均３～４人入れなければならない計算になる。

　いずれにしても紹介者のフォローが大事。

　どうしても会員増強というなら、自治会長、家庭

　主婦、ボランティア団体の長なども対象になって

　くる。

　どこのクラブも人口減少の為苦慮しているのでは

　ないか？

②東金ＲＣ

　しらみつぶしにアタックした。入ってもやめてし

　まう。現在１名減の状態。慎重に対応している。

③大原ＲＣ

　四人組を作りました。2013-14年度は、16名が４

　名増強で20名になる予定。

④茂原東ＲＣ

　例会に来て御飯だけ食べて帰ってしまう。

　内部の活性化が必要。

⑤茂原中央ＲＣ

　・夜の例会に会員１名が入会見込み者を連れてく

　　る。

　・会費が高いという意見がある。日々の分割にす

　　るか会費を下げたらという意見がある。

　・奉仕に参加をしても良いという人はいるので、

　　会費をなんとかすれば入ってくれるかも・・。

　・会費を下げると質が下がるのでは。

　・会費を聞くと驚く人がいる。

　・会員見込み者にオリエンテーションをちゃんと

　　する必要がある。

◇ロータリー情報研究会

　　　職業奉仕委員会ﾘｰﾀﾞｰ　　冨　　一美会員

９月１日日曜日にロータリー情報研究会が、船橋に

在りますフローラ西船で行なわれました。参加者は

私一人でした。どなたも行かれる方がいないという

ことでしたので、急遽ピンチヒッターを買って出た

次第です。

出席して初めて知ったのですが、例年ですと５年未

満の新会員さんが対象となっていたように思います

が、今回はベテラン会員さんが対象となっていたよ

うでした。

冒頭の関口ガバナーの挨拶の中で、その理由が延々

と語られまして、その意図するところは最近の各ク

ラブ内のロータリー情報やロータリー研修の希薄さ

など新会員さんを教育するよりベテラン会員さんを

再教育といいますか、ベテラン会員さんにロータ

リーの原点をもう一度振り返っていただき、クラブ

に帰って新会員さんのオリエンテーションをしっか

りやっていただき、新会員さんにロータリーとは何

かとか、ロータリーの本質とは何かなど、きちんと

したロータリー情報をして、クラブの活性化を図っ

て欲しいとするものでした。

続いて、それを受けまして杉木地区研修リーダーの

ご講演が40～50分ほどありまして、ロータリーの誕

生から始まり、ロータリー全般のお話をされまし

た。改めてロータリーが何であるのか、ロータリー

の本質とは何かを感じ取ることができまして、大変

内容の濃いお話でした。続いて白鳥ＰＧＲＬＩ研修

委員長のお話もあり、重ねてロータリアンとして心

の琴線に触れる内容のあるお話でございました。

その後、土屋ガバナー補佐をディスカッションリー

ダーとしまして、メインテーマの「会員増強の意義

について」１時間、サブテーマの「例会の重要性に

ついて」で１時間のディスカッションを行いまし

た。

会場は、テーブル数を14テーブルに分かれた配置に

なっておりまして、私達のテーブルは会長経験者、

地区委員経験者、ガバナー補佐経験者の構成で、茂



　ている。クラブの充実。外部卓話をどんどん入れ

　る。

⑥会長挨拶の重要性、例会の裏側に潜む思想理念の

　浸透、委員会報告ミニロータリー情報の充実が、

　外部卓話、内部卓話の充実。全員が参加するよう

　な仕組み雰囲気作りなど。

以上がディスカッションで出た意見の内容ですが、

少し時間を置きまして14テーブル各テーブル順番で

５分ずつ纏めの発表がございました。

最後になりますが、その発表を聞いて私なりに感じ

たことを申し上げます。

①発表の内容はどのテーブルも似通っておりまして

　どのクラブも同じ様な悩みをお持ちなんだなとい

　うことでした。

②今でも会員増強を成功しているクラブは、傷のな

　めあいをしてただ漫然と構えているのではなく、

　会員一体となってクラブの活性化をしようと頑張

　っているクラブで、会社でいえば社風と言います

　か、そのようなものが伝統的に脈々と受け継がれ

　ているように感じました。

③総合的発表の内容を聞きますとロータリーが何な

　のか？　ロータリーの本質とは何で、ロータリー

　の指名というのは何なのかがわからないで会長を

　経験された方が多かったんだなと思いました。

ここで、当クラブの皆さんと今一度おさらいをした

いと思います。

ロータリーの本質とは何か？　この要素として

１）私たちは誰か？

２）私たちは何をする人々か？

３）私たちはなぜそうした活動をするのか？

★この疑問に応えるべく皆さんの頭の中を整理して

おかなければならない：その答えは・・・・・

「地域の人々の生活を改善したいという情熱を　社

会に役立つ活動に注いでいる、献身的な人々の世界

的ネットワーク」

ロータリアンの使命とは何か？

「私たちは、他社に奉仕し高潔性を推進し、事業と

専門職務及び地域社会のリーダーの間の親睦を通じ

て世界理解、親善、平和を推進する」

以上で、ロータリー情報研究界での報告を終りま

す。

　・茂原エリアは３クラブあり限られたテリトリー

　　である。東金が２つある。一つの地域に３つあ

　　ると、グレードが高い茂原ＲＣにもっていかれ

　　てどんどん質の低下につながってしまう。

　・銀行の支店長など。銀行の支店長には１年交代

　　で変わってもらいたい。

　・体験入会者に対して、半年間、上納金を免除し

　　てはどうか？

⑥成田空港南ＲＣ

　・会長の会員増強への取り組みと意識の向上。

　・入会見込み者へのロータリーの理念のしっかり

　　としたオリエンテーションが大事だと思う。

　・会長も勧誘時に同行するなど安心させる行動が

　　大事。

　・会長挨拶の重要性について

続いて、サブテーマのディスカッションをしたので

すが、サブテーマは「例会の重要性について」と

「職業奉仕の重要性について」の２つがあり２者択

一性でありました。

私たちのテーブルは「例会の重要性について」を選

択し、約１時間ほどディスカッションを致しました

が、メインテーマの会員増強の意義を続けてその時

引張っておりまして、「例会の重要性について」な

ども各クラブ入会見込み者にオリエンテーションを

十分していないのでは？　またこの戸惑いがいつま

で続くのか？　などについても交えてディスカッ

ションをしましたが、その中でどのような意見が出

たかをお話しますと、

①茂原ＲＣ

　外部卓話・内部卓話の充実しかない。例会出席を

　厳しくすべきだ。ロータリーは、ステータスを売

　り物にしてきたがここにきて薄れてきたように思

　う。

②東金ＲＣ

　上記同様

③大原ＲＣ

　平野さんが資料を沢山集めて例会で配っている。

④茂原東ＲＣ

　週一回の例回数を変えるなど。

⑤茂原中央ＲＣ

　卸売団地で例会をしているとインパクトが小さい

　ので、雰囲気を変える為に例会場を茂原ＲＣと同

　じ茂原平安閣に時々変えてみるなどして様子を見



例会日 会員数 出席

9月12日 37 22

出席率に
用いる数 ％

29 75.86

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

ニコニコボックス

冨一美君

　　…仕事多忙です

向後雅生君

　　…誕生祝いありがとうございます

市原豊彦君

　　…まだまだ残暑厳しいですがご慈愛下さい

本日計 　 5,000円

累　計  247,000円

☆ 近隣クラブ例会日 ★

火
　　　12：30～13：30

木
　　　12：30～13：30

水
　　　12：30～13：30

木  第2・4週12：30～13：30
　 第1･3･5週19：00～20：00

金
　　　12：30～13：30

水
　　　12：30～13：30

金　12：30～13：30
 夜間例会18：30～20：30

火
　　　12：30～13：30

東金

大原

大網

東金
  ビュー

成田

銚子

旭

八日市場

火
　　　12：30～13：30

水　12：30～13：30
　　 第5例会18：30～

多古

成田
ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ

東金商工会館4Ｆ中ﾎｰﾙ
　      　　0475-52-1101

いすみ市商工会
　　　　    0470-62-1191

中部コミュニティセンター
　　　　　　0475-73-3337

ｴｽﾄｰﾚｱﾝﾄﾞﾃﾆｽｸﾗﾌﾞ
　　　　　　0475-55-1111

成田ビューホテル内
　　　　　　0476-32-1111

銚子商工会館5Ｆ
　　　　　　0479-25-3111

ヒューマンプラザ黄鶴内
　　　　　　0479-63-0007

千葉興業銀行八日市場
支店内　 0479-72-1561

多古町コミュニティプラザ
　　　　　　0479-76-7811

ホテル日航成田内
　　　　　　0476-32-1144

例 会 時 間ｸﾗﾌﾞ名 例　会　場


